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好きなことは、どこまでも

２１日～２２日の総体に向けて
運動部にとって最大の目標である郡市総体が１５日から始まります。家族の思い、先輩たちや後輩

たちの思いなど多くの思いを背負って試合をすることになりますが、自分の思いが一番強いと思いま

す。そして、この大会を目指して１年生の時から積み重ねてきたはずです。その思いを選手たちに書

いてもらいました。選手諸君らの目標が達成できることを願っています。

髙橋実咲(テニス部) 佐藤羽海(バレー部)

団体戦では，全県大会出場できるようにチ 私は総体に向けてサーブとレシーブを重点的に練習

ーム一丸となり、全力プレーしたいです。個 してきました。春季大会では自分の思うようにプレー

人戦では、「二人で一本」をモットーに一人 ができず、ミスをしてしまうこともありました。だか

一人が最後まで戦い抜きたいです．三年生は ら少しでもチームの皆が楽してプレーができるように

最後の郡総体です。今まで練習してきたこと 自分の役割をしっかり果たしたいです。また、チーム

を十分に発揮したいと思います。 の皆を信じて協力して、目標である全県大会へ出場を

叶えるために頑張りたいです。

小笠原創直(バスケット部)

最後の総体なので、まずはこの三週間けが 田口未彩(バドミントン部)

なく安全に過ごしたいです。そして、春季大 私は郡総体で諦めないプレーをしたいです。最初か

会で見つけた課題をこの大会で克服します。 ら気持ちで負けてしまうことがあるので、気持ちで負

そして少しでも多くチームのために貢献した けないために練習を頑張り自信をつけたいです。試合

いです。 では、いろいろなコーチから言われている「楽しむ」

ということと「感謝の気持ちを忘れない」ということ

宮野結唯(バレー部) を大切にしてがんばり、最後は笑顔で終わることがで

私は郡総体に向けて、最後までボールを追 きればいいと思います。

い仲間とつなぐことを意識して練習していま

す。残り三週間、できなかったことがすこし 佐々木美蓮(卓球部)

でもできるように頑張りたいです。そして、 目標 一勝 理由は一，二年生の時にボロ負けてし

郡総体では、今まで練習してきた成果を発揮 まい、今年は中学校最後の年なので頑張って一勝した

して勝ち進み、全県出場の夢を実現できるよ いです。

うにしたいです。

遠山凌汰(卓球部)

菊地優希(バドミントン部) 最後の総体では、一点でも多く取れるようにしたい

今まで、この大会に向けて練習してきまし です。団体戦では、チームのためにしっかりプレーし

たが、まだ意識が低いと思います。これから たいです。個人戦では、一回でも多く勝ちたいです。

の練習は、いつも試合を意識して練習し、苦 これからの練習をしっかりして総体に向かいたいです。

手なところをなくすようにしたいです。

佐々木李瑠(テニス部)

中学校最後の総体は「覚悟」をもって挑み

たいです。春季大会では、全県大会へ進むこ

とができず悔しさを感じたので、残りの三週

間「覚悟」をもって練習していきたいと思い

ます。団体戦でも全県出場を目指し、チーム

に貢献できるようなプレーをしたいです。

進路情報
体験入学の要項が届いたのでお知らせします。

大曲高校７月３１日 校内締め切り６月２０日

横手高校８月２０日 校内締め切り６月２７日

要項は３年教室の廊下に張り出しますのでご覧

ください。秋田方面を希望していいる人は、高校

のＨＰをよく見てください。


